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E8_AF_AD2007_c64_188392.htm 考点拾遗之三 人称代词 （1）

在并列的主语中，I总放在最后。 Lily， Lucy and I are good

friends. 莉莉，露西和我是好朋友。 （2）she可以用来代表国

家、船只、大地、月亮等。 What’s wrong with the car？ She

won’t start. 这辆车出了什么故障？她发动不起来了。 The

moon is round tonight， isn’t she？ 今晚的月亮很圆，是吧？ 

（3）we可以表示包括自己在内的“人们”；you可以表示泛

指的“任何人”。 How do we learn out mother tongue？ 人们是

如何学会母语的？ 考点拾遗之四 反身代词 反身代词是一种表

示反射或强调的代词，词尾是self或selves.反身代词表示“某

人自己”，与它所指代的名词或代词在人称、性、数上保持

一致。 （1）反身代词用作同位语，表示强调 You’ll have to

do it yourself. 你得自己去干。 The theory itself is all right. 这理论

本身没有问题。 （2）反身代词与人称代词宾格的区别在于

，只有当主语和宾语是同一个人时才使用反身代词。 He saw

himself in the mirror.（he和himself指的是同一人） 他在镜子里

看见了自己。 He saw him in the mirror. （he和him指的不是同

一人，him指代另一个人） 他在镜子里看见了他。 （3）反身

代词的固定搭配是常考内容： They enjoyed themselves at the

party last night. 昨天晚上他们在聚会上玩得很开心。 Help

yourself to some fish. 吃点鱼吧。 I taught myself swimming when I

was six. 我六岁时自学了游泳。 反身代词的固定搭配： by

oneself （靠）自己 enjoy oneself过得愉快 help oneself to随便吃



teach oneself自学 talk to oneself自言自语 考点拾遗之五 指示代

词 （1）表示空间上的远近：this和these表示近。that和those表

示远。 No one had worked in this place for ages. 已经好多年没有

人在这个地方工作过了。 I don’t like the look of those clouds. 

我不喜欢那些云的样子。 （2）表示时间上的远近 These days

the Olympics must mean the best. 现今，奥林匹克运动会肯定是

水平最高的。 At that point he became worried. 就在那时，他变

得担心起来。 注意：that和those有时可以用来代表前面刚提

到过的名词以避免重复。 The best cotton is that from Xinjiang. 

新疆的棉质量最好。 指示代词的固定搭配： like this像这样

that’s all right没关系 more than that更重要的是 for all that尽管

如此 So that’s that.就是这样。 考点拾遗之六 it的用法 1.要点

提示 it可以用作人称代词，它还可以指时间、天气、距离、

上下文等，另外，it还可以作先行词，作形式主语和形式宾语

。 2.用法指南 （1）作为人称代词，it可以用来指东西、动物

、婴儿和未确定身份的人。 Where’s my book？ Have you

seen it？ 我的书在哪里？你看见了没有？ The dog is in the

garden， isn’t it？ 狗在花园里，是吧？ The baby cried because

it is hungry. 婴儿哭了，因为他/她饿了。 （Someone is ringing.

）Who’s it？ It’s me. （有人在按门铃。）谁呀？是我。 

（2）it可以指上下文内容 The Olympic Game will be held in

Beijing in 2008. It makes the Chinese proud. 2008年将在北京举行

奥运会。这使得中国人非常自豪。 （3）it表示时间、天气、

距离等。 What time is it now？ It’s half past nine. 现在几点了？

九点半 It is cold.天气冷。 It’s about ten kilometers from the park

to the museum. 公园到博物馆大约是十公里。 （4）it用作形式



主语或形式宾语 It’s very important for us to learn English well.

（实际主语是to learn English well） 对我们来说，学好英语很

重要。 I found it hard to fly a kite. （实际主语是to fly a kite） 我

发现放风筝很难。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


